

Dorsten hat einen neuen Seniorenbeirat

25.09.2021 15:34 von Martina Jansen (Kommentare: 0)

Dorsten hat einen neuen Seniorenbeirat



Nach den erfolgreichen Wahlen im August ist der Dorstener Seniorenbeirat zu seiner konstituierenden Sitzung zusammengetroffen.

Dort wurde Heidrun Römer einstimmig zur Vorsitzenden gewählt. Ihre Stellvertreter sind Margret Boskovski (Wulfen) und Winfried Dammann (Hervest).

Als sachkundiger Einwohner wird Winfried Dammann den Seniorenbeirat im Sozialausschuss vertreten, sachkundiger Einwohner im Umwelt- und Planungsausschuss wird I. Reich (Altstadt) sein.

Inzwischen haben sich die Mitglieder des Seniorenbeirates zu einer ersten Arbeitssitzung getroffen. Hier wurden die Schwerpunkte der Arbeit für die nächsten Jahre diskutiert und dementsprechend Arbeitskreise eingesetzt. Neben den Arbeitskreisen Taschengeldbörse, Seniorenbegleitung und Öffentlichkeitsarbeit, die seit mehr als zehn Jahren bestehen, ist ein sehr wichtiger Arbeitskreis „ehrenamtliche TechnikbotschafterInnen“ dazu gekommen.

Dies sind freiwillige Personen, die vor allem älteren Bürgerinnen und Bürgern aus Dorsten als Ansprechpartnerin oder Ansprechpartner auf Augenhöhe bei Fragen und Unsicherheiten rund um Technik zur Seite stehen. Sie sind nicht nur bei der Lösung aktueller Probleme behilflich, sondern werden auch regelmäßige Sprechstunden und Einführungskurse für WLAN, Smartphones, Tablets und Computer anbieten.

Jeder kennt das: Der Computer fragt nach Updates, der Drucker will nicht mehr drucken, das neue Smartphone ist irgendwie schwer zu bedienen. Oder man weiß gar nicht, welches man sich überhaupt kaufen möchte. Gerade in Zeiten der Pandemie könnte man sich mit Angehörigen und Freunden digital austauschen, um den Kontakt nicht zu verlieren.

Auch neue Haushaltsgeräte oder ein Senderdurchlauf am Fernseher können einen hin und wieder überfordern. Ältere BürgerInnen aus Dorsten sollen auf die Möglichkeit zurückgreifen können, sich dann an TechnikbotschafterInnen wenden zu können.

Auch bei der ‚Woche der Demokratie‘ war der Seniorenbeirat aktiv. Zum Thema „Menschenwürde im Alter“ sprach Franz Müntefering, Vorsitzender der BAGSO, im Gemeindesaal der ev. Johanneskirche vor vielen Zuhörern. Zum gleichen Thema bieten Mitglieder des Seniorenbeirates am Freitag, 01. Oktober von 10:00 Uhr bis 15: 00 Uhr den Dorstenern im Grundgesetzladen, Franziskanergasse, Informationen, Gespräche und Begegnung an.

Text und Foto: Seniorenbeirat